



Ville d'Iqaluit
1085, rue Mivvik
C.P. 460
Iqaluit (Nunavut)
X0A 0H0

Communiqué de presse

Intervention des Services d'urgence d'Iqaluit pour éteindre un incendie dans une unité d'habitation

25 janvier 2022 – Iqaluit (Nunavut)

Le lundi 24 janvier 2022, vers 3 h du matin, les Services d'urgence d'Iqaluit ont répondu à un appel où l'on signalait que de la fumée s'échappait d'une maison en rangée dans le secteur des habitations 2200.

Peu après leur arrivée sur les lieux, les pompiers ont rapidement maîtrisé l'incendie dans le logement où le feu a pris naissance.

Les dommages causés par l'incendie et l'eau se limitent qu'à une seule unité d'habitation. Toutefois, deux occupants du logement voisin ainsi que leur animal ont été évacués pour la durée de l'intervention pour des raisons de sécurité. Une fois l'incendie éteint et la propriété jugée sécuritaire par le Service des incendies d'Iqaluit, les deux occupants ont eu l'autorisation de retourner dans leur logement.

Deux camions de pompier, deux ambulances et neuf pompiers ont répondu à cet incident et on ne rapporte aucun blessé parmi le public et le personnel des Services d'urgence d'Iqaluit. La Ville d'Iqaluit tient également à remercier la GRC d'Iqaluit pour son aide lors de cet incident.

La GRC d'Iqaluit enquête sur cet incendie et toute personne ayant des renseignements sur cet incident est invitée à téléphoner au 867-979-0123. Ce numéro est réservé aux situations non urgentes.

##

Personne-ressource pour les médias

Geoffrey Byrne

Gestionnaire intérimaire des communications et du service à la clientèle

g.byrne@iqaluit.ca